Continúa situación humanitaria difícil en Haití



La Habana, 20 oct (RHC) Tras 16 días del paso del huracán Matthew por el sur de Haití, la situación humanitaria continúa siendo difícil por los obstáculos que hacen lenta la llegada de ayuda.

Durante la transportación de los cargamentos de emergencia, varios asaltantes secuestraron convoyes humanitarios, incluidos los del Programa Mundial de Alimentos, destinados a prestar asistencia a varios departamentos del país.

Ante esa situación, las autoridades haitianas insisten en centralizar los envíos para impedir que algunos grupos se lucren de la ayuda, y ha condenado la desviación o acaparamiento de esas provisiones a expensas de los más necesitados.

Por otra parte, el representante de la Organización Mundial de la Salud en Haití, Jean-Luc Poncelet, informó que en ese país se registran más de 700 casos de cólera, la mayoría de ellos en los departamentos sureños.



Radio Habana Cuba